

A médicos cubanos los adoran en Uruguay, dice líder de jubilados (+Foto)



... a los expertos cubanos les caracteriza el lado y comportamiento humano, y eso les hace muy queridos por nuestro pueblo, en particular los adultos mayores. (Foto: PL)

Amaro conversó con Prensa Latina en la reunión de balance anual de la agrupación, cuyos integrantes son los principales beneficiarios de la cooperación médica oftalmológica que presta Cuba aquí por 17 años.

En ese lapso una brigada de expertos de la isla caribeña se desempeñó desde el Hospital de Ojos "José Martí" de esta capital, centro de referencia nacional.

Desde allí los oftalmólogos de la nación caribeña, en su gran mayoría mujeres, se desplazan a diversos puntos de la geografía uruguaya para realizar pesquisas y captar pacientes.

A muchos de ellos devolvieron la vista tras operaciones quirúrgicas, en su gran mayoría de cataratas.

Más de 115 mil de mis compatriotas recuperaron el derecho humano de volver a ver con los médicos cubanos, asegura Amaro quien despidió al actual contingente sanitario caribeño que marchó de vacaciones a su patria.

Es una tarea científica y médica, pero a los expertos cubanos les caracteriza el lado y comportamiento humano, y eso les hace muy queridos por nuestro pueblo, en particular los adultos mayores, añade.



Para el presidente de Onajpu se avizora un futuro de mayor cooperación entre su país y Cuba, que, augura, va a impactar de manera positiva en el Hospital de Ojos "José Martí".

Son esperanzas que llegan de la mano de la elección de Yamandú Orsi como presidente electo y el retorno al poder, a partir de marzo de 2025, del hoy opositor Frente Amplio.

Refirió compromisos con la administración entrante “luego de cinco años en los que el actual presidente Luis Lacalle Pou nunca nos recibió”.

Amaro consideró de inédito e «irracional» tal desplante. Nunca había ocurrido en 36 años de vida de Onajpu, una organización con representación en el Banco de Previsión Social, con 115 filiales en el país y cientos de miles de jubilados y pensionados agrupados.

Dijo que la intención era hablar sobre jubilados que sobreviven por debajo del salario mínimo y “terminan pasando hambre”, de necesidades de salud y cuidados para 800 mil uruguayos que trabajaron toda una vida.

Calificó de promisorias las perspectivas de diálogo y compromisos acordados con el próximo gobierno del Frente Amplio. “No tenemos dudas, lo hemos discutido con el presidente electo”, aseveró. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/371529-a-medicos-cubanos-los-adoran-en-uruguay-dice-lider-de-jubilados-foto>



Radio Habana Cuba